



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Lons le Saunier, le 31 octobre 2012

Renforcement de la lutte contre l'insécurité routière à l'occasion des vacances de la Toussaint

PRÉFET
DU JURA

C
O
M
M
U
N
I
Q
U
É
E

D
E

P
R
E
S
S
E

Chaque année, les vacances de la Toussaint sont l'occasion de nombreux déplacements, le plus souvent dans des conditions de circulation dégradées. Par conséquent, cette période constitue traditionnellement l'une des plus accidentogènes de l'année.

C'est pourquoi, le préfet et le procureur de la République ont décidé de renforcer les contrôles, notamment en ce qui concerne la vitesse excessive et les conduites addictives (alcool et stupéfiants).

Afin de marquer la détermination des pouvoirs publics dans la lutte contre l'insécurité routière, les membres du corps préfectoral accompagneront les forces de l'ordre lors de leurs opérations de contrôle prévues ce week-end.

Il convient de rappeler que les routes jurassiennes ont été particulièrement meurtrières depuis le début de l'année puisque 27 personnes ont déjà perdu la vie dans des accidents de la circulation dont la majorité est due à une conduite sous l'empire d'un état alcoolique.

CONTACT :
Préfecture du Jura

Service Communication Interministérielle

Téléphone : 03.84.86.84.00 Télécopie : 03.84.43.42.86
Email : pref-communication@jura.gouv.fr